
本月的主題是「感恩」。
這是我們很熟悉的題目，也是基督

徒口裡最常說的話，尤其是在禱告的時
候。既是如此，大家都已經習以為常，
何須又再三強調呢？

照道理，「感恩」確實是不需要再
多說的一個題目。今天，你我在聚會
時聽見大家分享見證，述說神的恩典，
非常自然，也非常當然，因為上帝確
實眷顧祂所愛的兒女，無論是順境或逆
境，上帝的作為都在我們的左右！我
們理當心存感謝，向上帝呈獻感恩！

因此，今天在「感恩」的
節期裡，我要提醒大家的，
不是「如何感恩」，而是：
『感恩之後』，你的生活

有何不同嗎？
『感恩之後』，如何影響

了你的人生觀？如何變化了
你的價值觀？
『感恩之後』，你對上帝

的認識有增加嗎？你對永生
的祝福有更強烈的期待嗎？
『感恩之後』，你的心靈視野有沒

有從地上擴大到天上？有沒有從今生
延伸到永遠？

親愛的弟兄姊妹，我請你設想一
下：若你是上帝，因為憐愛世人，差遣
聖子耶穌為救主，甚至不惜在十架捨
命；而且，你為世人預備的恩典不僅是
罪得赦免，不至滅亡，而且還有永生，
並能成為上帝的兒女。若你是上帝，你
會希望世人如何向你感恩？是的，當
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世人在患難與危險中向你呼求，你就垂
聽禱告，伸手搭救。但若他們只看見
你在地上的搭救，或只為地上可見的
恩典而感恩，你會滿足嗎？這是你在地
上向世人施恩的目的嗎？

親愛的弟兄姊妹，可能你從來沒有
這樣設想過。今天，我祈求主耶穌，
並神的聖靈幫助我們，這個設想不是胡
思亂想，也不是漫天假想，而是在聖
經真理的規範下，順服聖靈的引導與
感動，為要能體會天父上帝的心。使
徒保羅在腓力比書1:8說「我體會基督

耶穌的心腸，切切的想念你
們眾人；這是神可以給我作
見證的。」今天，讓我們也
仿效使徒保羅，體會神的心
腸！

親愛的弟兄姊妹，雅各
書(1:16-18)也提醒說：「我
親愛的弟兄們，不要看錯
了。各樣美善的恩賜和各樣
全備的賞賜都是從上頭來
的，從眾光之父那裡降下來
的……祂按自己的旨意，用

真道生了我們，叫我們在祂所造的萬
物中好像初熟的果子。」我們一定要
從「恩典」看見「恩典之主」，且要
從地上的「今生恩典」，看見上帝在天
上所預備的「永世恩典」！唯有如此，
且必須如此，才不辜負厚賜一切恩典的
天父上帝！

許中生牧師謹上

2021年度主题

 得救，承擔，
不懼怕！ 

  十一月份經文 
  當稱謝進入祂的門；
當讚美進入祂的院。

當感謝祂，稱頌祂的名！
（詩篇 100:4）



他們是神所喜悦的兒女
東區團契

樊玲玲執筆

最近我們東區團契的方約翰弟兄和
劉惠妃姐妹遷徙到東部的北卡州落戶。
以後谷區教會生活就少了他們參與的身
影，想想有些遺憾。回想過去所見所受
的一些“小事”，真實地見證了約翰和
惠妃是神的好兒女。儘管經歷過人生的
坎坷，但他們始終帶領大家唱詩查經，
用歌聲用行動傳播福音，值得大家學
習。

愛美食是滲透到每一個華人骨髓裡
的。惠妃和約翰分別來自馬來西亞和
台灣，他們不僅喜歡“吃”，更愛“做”

。出自他們家的包子，水餃，粽子既好
看，還美味。他們的炸火雞，烤肉更是
教會聚餐中的“硬菜”。惠妃和約翰踐
行神的旨意，不吝金錢和精力，多年來
犧牲休息時間和節假日，熱情邀請來自

四面八方的慕道友和弟兄姊妹到家裡圍
聚一起，帶領禱告，吃美食唱詩歌。更
值得敬佩的是，他們還經常在家中接
待各地到谷區教會講道的牧者，周到安
排他們的生活起居。如遇到有困難的家
庭，他們也會及時伸出援助之手。他們
用愛來傳遞神的福音，讓大家真切感受
到愛神的家庭生活是多麼的幸福美好。

有位姐妹回憶起曾去馬來西亞旅遊
出發前，惠妃拿出林吉特幣（馬來西亞
通用貨幣）對她說，去異國他鄉，初來
乍到會有許多不便，帶上它可以應對不
時之需。多年過去了，這個小小的暖心
之舉，讓這位姐妹始終未忘。

約翰和惠妃多年來盡己所能默默為
團契奉獻捐款很多。對於這些，他們總
是用神的話來表達內心：「你施捨的時
候，不要叫左手知道右手所作的。要
叫你施捨的事行在暗中，你父在暗中察
看，必在明處報答你。」（馬太福音
6:3-4）
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【編者的話】

方約翰、劉惠妃夫婦近日已遷居美國東海岸的北卡州。約翰先期到達新居
稍事安頓，惠妃於本月十三日搭機前往與約翰匯聚。幾週前，在感恩和惜別的
氣氛中，他們所在的東區團契在教會爲離去的弟兄姐妹舉辦了告別聚會，參加
者甚眾。除了東區團契的弟兄姐妹，還有各位牧長和理事會同工，以及來自其
他各團契的弟兄姐妹，前來爲約翰、惠妃等送行，盛況熱烈。

約翰、惠妃夫婦在谷區國語浸信會 25 年中，留下了很多足跡和見證。在電
子設備、網絡系統遠不如現今普及發達的當年，約翰和已遷居臺灣的潘昭台弟
兄，克服了重重困難，把講臺信息通過當時有限的網絡系統傳向社會，是本教
會網絡福音傳播的拓荒者，是教會音、像事工的先驅。自 2020 年以來在長達
一年半的疫情期間，教會實體聚會關閉，方約翰和李心田、王永銀等弟兄開
創了本教會網上聚會直播，不僅凝聚了居家防疫的廣大會衆，使每週的主日
聚會不致中斷，更把講臺信息和福音傳播在第一時間同步推向全球各個角落。
惠妃在詩班和聖樂方面的事奉，也是有目共睹。他們二位在教會留下的見證，
從弟兄姐妹的分享中處處可見。祈願他們帶著主的恩典和弟兄姐妹的愛，在新
居繼續為主發光，成爲他人的祝福。



約翰和惠妃的搬離，我們東區的弟
兄姐妹非常的不捨。好在互聯網可以讓
大家相見雲間，隨時隨地一起讀經禱告
唱詩，相互見證靈命的成長。

約翰和惠妃，盼著你們回來再聚！

方約翰弟兄與教會音像事工
王永銀

我於2007年12月底因工作變動之故，
舉家搬遷來到了加州北嶺，並於2008年
初找到了谷區國語浸信會。作為教會的
新來慕道友，很快就受邀參加了一次在
方約翰弟兄家舉行的家庭聚會。由此認
識了方約翰弟兄一家。

方約翰弟兄一家經李桂安弟兄介绍，
於1996年來到谷區國語浸信會。此後，
約翰弟兄全家一直在谷區國語浸信會參
與各種事奉。他在教會曾擔任過主日崇
拜主席，總務理事，教堂管理理事等職
務。在教會理事會，約翰弟兄也曾擔
任過二屆主席，全局掌管教會的各項工
作。其中給我印象最深的是他在音像組
的事工，這是因爲不論他在什麽崗位上
服事，他的工作重點總是不離不棄地放
在音像組的事工上。

約翰在音響技術方面很有恩賜。早
年（1999年）他和潘昭台弟兄一起同
工，利用岳延年弟兄奉獻的投影機和大
銀幕等全套設備，搭建了教會最初崇拜
所需的音像系統。教會有一部分電腦設
備和相應的軟件都是约翰弟兄奉獻的。
他退休後更是把他厰裏的電腦設備都带
到了教會，供教會使用。對於教會的音
像系統和綫路的安排、走向等，約翰是
得心應手，瞭如指掌。但凡有這方面的
任何問題，只要找到他，都能很快得到
解決。

在我來到谷區國語浸信會的最初印
象中，約翰和他的其它同工們在主日崇

拜之前，就開始了音響設備和話筒等方
面的調試準備工作，然後他就坐在後台
音響控制處，自始至終監控着整個崇拜
的全過程。若是前台設備出了問題，他
總是第一個衝上前去排除故障。正如保
羅在羅馬書教導我們說，「所以弟兄
們，我以神的慈悲勸你們，將身體獻
上，當做活祭，是聖潔的，是神所喜悅
的，你們如此事奉，乃是理所當然的。
」（羅馬書12:1）約翰就是這樣，始終
把音像組的事工當作自己的份內事，當
作一個基督徒理所當然的應盡的本分。
即使他後來擔任了總務理事和堂管理
事，甚至是教會理事會主席，他從未中
斷在音像崗位上的參與和事奉。

2016年我接任了文宣和音像組理事，
與約翰有了更多在一起同工的機會。他
非常愛護和他一起參與事奉的弟兄姐
妹。有一次約翰安排我和王永順弟兄一
起來教會，幫忙安裝掛在高牆上的電視
大屏幕。安裝完畢後，約翰讓他的太太
惠妃姐妹給我們每人準備了一大碗牛肉
麵，碗中放的牛肉之多，足夠吃兩頓還
綽綽有餘。他和惠妃對教會工作的忠心
和對弟兄姐妹的愛心和真誠，讓我們
至今難忘。約翰也非常關心音像組同工
的培養。他時常提醒我，作為音像組理
事，要特別注意年輕同工的栽培。這也
成了我們音像組事工發展的方向之一。

我們教會的音像系統綫路，經歷過
從模擬信號系統到數碼電子信號系統的
全面、逐步的更新。2018年開始，在英
文部弟兄Mike Maurice和他所在的公司
的幫助下，按照約翰弟兄、李心田弟兄
和我共同商量決定的綫路佈局圖，我們
對教會的綫路系統作了全面的升級和重
新佈局，也對音像系统綫路和網络系统
綫路重新進行了升級改造。在對相關
設備進行升級的過程中，約翰和心田二
位弟兄都花費了大量的時間，比較和尋
找“性價比”較高的有關設備，為教會
的最後決定提供了重要的參考意見。

每月通訊2021年11月



2020年是不平凡的一年，COVID-19
改變了我們的生活方式。同樣，我們
的教會也不例外。自從2020年3月15日，
因COVID-19疫情爆發，教會發出特別
通告：團契聚會暫停，主日午餐停止。
教會遵守政府居家令，開始關閉實體聚
會，教會的主日聚會改用網絡直播，從
此開啓了史無前例的主日崇拜直播的艱
難歷程。萬事開頭難，由於平時對音像
系統只有最基本的了解，沒有整體的、
系統性的理論知識和實踐經驗，一切所
需的知識都要借助網上搜索。我們上網
搜尋查找了直播設備，在2020年3月15
日購置回來之後，約翰面對疫情，毫不
畏懼，做好防護措施，來到教會和我一
起抓緊時間安裝調試。由於我們是第一
次嘗試建立直播系統，遇到很多難題。
在借助網上搜尋的信息仍無法解決困難
的情況下，不得不電話聯係廠家尋求幫
助，大家忙得連午飯也沒顧上吃。最終
的調試使電子信號圖像順利出現在直播
平台上。這一突破，為後續的各項直播
工作打下了堅實的基礎。此後，我們又
相應升級了主要的攝像設備和音響音頻
混合器，把這些設備都換成了數碼式電
子設備，以便给網上聚會的弟兄姐妹們
和慕道朋友們有較好的網上崇拜體驗，
更有效地貫徹“把福音傳到地極”的大
使命。

「所以我親愛的弟兄們，你們務要
堅固不可搖動，常常竭力多作主工，因
為知道你們的勞苦，在主裡面不是徒
然的。」（哥林多前書15:58）願以此
經文與約翰弟兄共勉，祝願他在搬到新
家後，繼續在主裡發揮他的恩賜，為主
發光發熱。也以此經文與所有在音像組
事奉過的同工，和目前正在音像組事奉
的同工共勉。「因為曉得各人所行的善
事，不論是為奴的，是自主的，都必按
所行的得主的賞賜。」（以弗所書6:8）

「願主我們神的榮美，歸於我們身上。
願你堅立我們手所做的工，我們手所做

的工，願你堅立。」（詩篇90:17）求
主繼續祝福你我手中的工作，相信我們
手所做的工也要因此祝福更多的人。阿
們。

約翰，謝謝!
楊耀庭

十一月是個感恩的季節，神藉着節
日來提醒我們要向神感恩，同時也別忘
了向對你有恩的人說聲感謝。

方約翰一家於1996年來到教會，很
快就参與了教會的事奉。我與約翰一齊
同工多年，他也先後担任過两任理事會
主席，教堂管理以及總務同工。忽聞他
們一家要搬到北卡州去，聽了，真的有
點不捨。多年來約翰為教會擺上的，實
在令我記憶猶新。

記得約翰剛來教會投身事奉的時候，
就很快加入了音響組，和潘昭台弟兄一
齊同工。當時對音響和影視方面，許多
知識與技術並不熟識，完全靠着自修及
摸索，才初步建立起教會的音響設備架
構。那個年代都是用錄音卡帶錄音，用
VHS錄像帶錄像。那時大堂有一個可收
可放的大銀幕設在講台後面，平時收起
來，用的時侯才放下來，用投影方式把
影像投放上去。後來改用PowerPoint投
射。很快，約翰就在講台兩側的牆上各
安置了一架70吋的大電視屏幕，影像清
晰，簡潔美觀。這兩台大屏幕電視一直
用到現在。

約翰弟兄在服事上非常的盡責，凡
事親力親為，視教會如自己的家。在擔
任總務、堂管期間，他總是把許多煩雜
的事情，安排得井井有條。諸如中午午
餐的事工，清潔事工，都一一安排妥
當。凡有教會的屋頂漏水，或是冷氣壞
了，他總是自己先動手。只有在超出自
己所能時，才請外人來修。停車場的整
修，外面的鐵攔杆圍牆等，都是在他任
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内完成的。
同時，約翰也時常藉着自己經營的

行業幫助過很多弟兄姊妹，解决了他們
的許多問題。他待人熱心，也愛主內肢
體。尤以陳惠仁老師住在小屋期間，約
翰對他真是照顧有加，常邀陳老師到他
家裏吃飯。陳老師沒有車，約翰帶他到
處跑動辦理事情。為了“海宣”的詩班
錄音，約翰購置了一套非常昂貴的錄
音設備，爲海宣製作詩歌錄音以及灌製
CD的事工。

約翰，謝謝你多年來與大家一齊同
工，並為神國擺上的一切。我相信神有
祂的帶領。盼望你們一家搬到新地方
後，很快找到新的屬靈的家，在神的家
裏繼續擺上你們的身心靈，發揮屬靈的
恩賜，作神的精兵，為神所用。願神祝
福約翰和惠妃一家!

溫暖的笑臉
王燕燕

我和許志評弟兄2006年11月開始在
谷區國語浸信會聚會。在一次主日崇拜
詩班獻詩的時候，詩班中一位個子高高
的姐妹向着台下的我們送來微笑。因著
這一友好的舉動，當時我心裏頓時覺
得非常溫暖，立時感到這是一個充滿主
愛、非常可親的教會。聚會結束後，那
位姐妹主動上前跟我們打招呼，歡迎
我們，跟我們交談。後來還邀請我們去
她家做客。這位姐妹就是詩班的女高音
班員劉惠妃姐妹。惠妃和她的夫婿方約
翰弟兄非常熱情好客，惠妃又是廚藝高
超，她親手做的飯菜都十分可口。在他
們家我們受到非常熱忱的招待。

當惠妃知道志評和我都喜歡唱歌，
尤其我在聲樂方面受過專業訓練，以前
在教會詩班也擔任過指揮，也常獨唱獻
詩，而志評也是出色的男低音，她非常
高興，熱情地把我們介紹給教會詩班，

讓我們跟她一起用音樂事奉我們的神。
我們很快加入了詩班，愉快喜樂地用我
們熱切事奉主的心和我們的歌喉來敬拜
讚美神。剛參加詩班練唱的時候，因爲
我是新人，惠妃總會特意坐在我旁邊，
讓我不覺孤單。她是這麽一位貼心的主
内姐妹，讓我在初到新地的日子裏，心
裏覺得無比溫馨和親切，像回到自己的
家一樣。爲此我讚美主，感謝天父為我
們所作的安排。

惠妃對我的關心是多方面的。當時
已是秋末，天氣轉涼。當她知道我們
來自熱帶的菲律賓，初到谷區，人生地
不熟，購置冬衣都不知東南西北往何處
去，來自馬來西亞的她，知道天氣轉冷
而缺乏冬衣意味着什麽，她主動拿出厚
衣服送給我。因我還會彈鋼琴，她邀
請我們去東區團契參加星期五的家庭
聚會，並讓我在團契幫忙司琴，搭配
事奉。由於家裏沒有鋼琴可以練習，惠
妃把她的電子琴讓我用，我平時可以在
家練習。2013年4月我因中風急診治療，
今年3月又因甲狀腺腫大惡性病變去醫
院做手術切除。二次病後休養，惠妃都
送來飯菜，對我悉心照顧，心中非常感
恩。感謝天父差遣祂的使女把耶穌的愛
傳遞給病中的我。

惠妃是詩班女高音聲部的主力。她
的音樂素養很高，歌唱時音准很好，聲
音也很有穿透力和表達力。她的音色清
純甜美，適合演唱抒情歌曲；而高亢
雄壯的時候也能唱有一定難度的歌劇
片段，是女高音聲部中很出色的獨唱歌
手。教會常安排惠妃獨唱獻詩，她動情
的歌聲很能打動人。每次我擔任詩班指
揮，有惠妃在女高音聲部，我就很放
心，因爲她能穩住聲部，帶動聲部中的
其他人。我知道惠妃能力很強，年輕的
時候就擔任過詩班指揮，她在我們教會

一些重要節慶活動的詩班獻詩中也擔任
過指揮。可惜每次輪到她指揮詩班的時
候，志評和我都不在洛杉磯。我們去菲
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律賓探親了。
2014年下半年，惠妃和我參加了洛

杉磯合唱團。洛杉磯合唱團把我們招收
進去，我們都很興奮，一方面我們喜愛
唱歌，另一方面能進入洛杉磯合唱團也
是我們的榮幸。洛杉磯合唱團要求團員
有一定的聲樂基礎和音樂修養，聲音要
合格，視譜要快，一首曲子要能很快上
手。我們是通過考試進入合唱團的。我
很高興又能和惠妃在一起學習，一起唱
歌。在合唱團，我們曾學唱韓德爾的《
彌賽亞》，非常令人振奮。感謝讚美
主。

惠妃和約翰搬離谷區，使我們失去
了二位好朋友。但我知道，不論他們去
何方，都會因着基督的愛，與神同工。
願神的恩典和祝福跟隨他們遠去。我們
會想念他們。

大方熱情之家
李致遠

第一次與方約翰弟兄同工是在某一
年教會的秋夜佳音籌備小組，當時約翰
還是理事會的主席。而在這一次的同
工中，我真實地領會到肢體的扶持與溫
暖。

約翰弟兄是個心直口快的人，有時
的確也會看到他因求好心切而上了脾
氣。但如果你在一旁認真察看，就明
白他非常看重教會的服事工作及細節流
程，也對自己有甚高的要求。有好幾次
下班以後，還看見他在教會獨自一人默
默地調修燈管。

當時我對本教會還是陌生得很，說
白話就是菜鳥一個。但我明顯感受到約
翰弟兄有一顆敞開的胸懷，對於我提
出的建議他非但沒有倚老賣老，甚至常
是大方地接受。這跟我自己在社會上工
作的態度是一致的，當然也幫助了我在

服事上的長進。除了感謝神的恩典與
預備，我也藉著這個機會要跟弟兄說
聲：“謝謝！”

約翰性子急，但卻樂於助人。惠妃
姊妹也常說自己脾氣不好，容易得罪
人。但其實教會中領受這對熱情夫婦的
照顧與關愛的人，真是數不勝數。

有一年外出回到洛杉磯，我們夫婦
第一次受邀到約翰家中作客。可這第一
次就真開了眼界。說是烤肉Party，但
準備的食物豐盛到你難以想像，牛排、
羊排、蔬菜，應有盡有，且都是超大
size，說是滿漢全席也不為過！

後來更發現凡被他們接待過的弟兄
姊妹跟我們都有同樣的印象、一樣的感
受。

「大方之家」不是因為你夠經濟條
件，乃是你真的擁有一顆願意「給」的
心腸。

幾年前他們夫婦倆都仍然在上班，
但常常在他們晚餐的餐桌上可以看到
來自各地的海外學子。誰有困難他們立
刻伸出援手，好多家庭分享他們初來美
國，人生地不熟等諸多的事，都因「大
方」夫婦的熱情幫助，一一得到解決。

更值得向他倆學習的，是他們對主
的敬虔與忠心。在他們人生的高山低谷
中，他們依然不灰心不喪志，對人的熱
情依然不減，對教會的服事依然忠忠心
心。

約翰、惠妃，祝福你們在新的佳美
之地如鷹展翅上騰。耶和華的祝福滿
滿！

像小孩子一般
任玉婷

主日聚會結束、午餐的時候，常會
見到廚房的窗口站著一位笑臉相迎的阿
姨。當時雖然並不認識，但你可能會記
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得她，因為她總會在廚房的窗口問候和
詢問每一位取餐的人員，近況如何，食
物是否足夠。主日獻詩，她的身影與聲
音也常會在講臺出現。這是我對方媽（
惠妃阿姨）的最初記憶，雖然那時還不
認識她。

那時候有一位弟兄問我，是否可以
去教會幫忙週五為青年團契準備食物的
阿姨。去了之後才發現原來就是那位阿
姨，這是我與方媽的初次相見。教會雖
有廚房，但在此之前，除了主日午餐在
那裏用電飯煲煮米飯，還沒有見過有人
使用教會廚房做飯菜。一個人，一桌子
食材，另外自己帶來的廚房器具，方媽
做飯總有一種宴客的感覺，而且是一種
你們誰都不能餓著的準備。雖然被叫去
幫忙，但我能做的也只是洗洗菜，切切
配料，然後在一旁看著方媽在忙。在教
會廚房的方寸之間，我們就這樣認識
了。

某個週五晚上，在煮飯的時候，電
飯煲的蓋子沒有立住，合上的瞬間，恰
好砸在我手指指甲與皮肉之間。一時
我站在那，看著並不怎麽疼的手指竟
然落了淚。方媽看到後的第一反應是關
切地問我怎麽樣，“最近是不是壓力太
大？”然後給方爸（約翰叔叔）打電話，
囑託方爸帶上創可貼和指套過來。方爸
給我貼創可貼的時候說:“這個地方最
疼了。”因為這樣，我更是只能站著不
做事。

“這週有沒有時間，和弟弟妹妹一起
過來我們家裏？需要你們來幫忙。”方
媽會這樣對我說。去她家的次數多了之
後，發現我們能“幫忙”的也只是坐在
餐桌旁努力消滅擺滿一桌的食物了。他
們熱心招待有需要的人的時候，總會
用這樣的“理由”叫上我們。方媽還會
說：“晚上過來拿，你們就不用做飯

了。”日常的我們也一直這樣被餵養着、
愛護着。用媽媽的話對我們說:“這樣
太寵你們了。”用金奶奶友善的責怪話

對方媽、方爸說:“你們倆，一個帶她去
健身房運動，一個卻又煲湯一碗碗給她
喝，到底要不要她減重了。”負笈海外，
在三餐總有愛心呵護的成長環境下，他
們夫婦二人最直接溫暖的心意便這樣一
次次砸在我們心裏，也柔和了我們。

整理房間的時候發現了一個紅包。
那是來自於方媽的弟妹，一個從馬來
西亞來的紅包。想起我們一同出行的日
子：去看過方爸年少時的教會，聽他述
說在教會一起成長的夥伴；也路過方
媽小時候讀過書的學校。看他們牽著手
的背影，還有一路上的體貼，他們像對
小朋友般對我的照顧，甚至連自己的媽
媽都看不過去的關心。方爸介紹我時會
說:“這是我的女兒。”方媽會對我介紹
她的父母時這樣說:“這是外公外婆。”

所以，面對方爸、方媽的遠去，在
我這裏沒有太多的離別之感。因為這些
年來他們用關愛充滿了我，在那些自己
都無法察覺的細微之處，被寵愛如小孩
子，有長成的模樣，以至可以行出愛。
他們身體力行，我也感同身受，“耶穌
基督愛的樣子”便不那麽難理解了。

四十週年會慶感言
方約翰弟兄

神的帶領，1996年我們一家四口加
入了谷區國語浸信會。隨即，惠妃就參
加了詩班的事奉。笫二年我也被邀請進
入文宣組的影音部門，開始一同事奉。

感謝神的恩典，因著影音事工的需
要，開始自修，學會了很多以前完全不
懂的影視和音響方面的知識和技術，並
在實際安裝、調適當中得到應用。在一
次教會事工的講習會上，講員是一位師
母，她談到如何發掘自己在神面前的恩
賜的時候說：若能在事奉中有真喜樂，
這就是你事奉上恩賜的印證。若我在事
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奉中有什麼恩賜，那完全是神的賜予，
也恰恰印證了我在事奉中找到了真喜
樂。

感謝神讓我們夫婦都有參與事奉的
機會與崗位，更在事奉中有喜樂。這次
在教會40週年會慶的籌備工作上也有機
會盡一份心力。提到感恩與傳承，我心
中有很大的感動，想在此鼓勵弟兄姐妹
們多多參與教會的事工。只要有一顆願
意的心，神一定悅納。

使徒行傳中保羅這樣說：「但聖靈
降臨在你們身上，你們就必得著能力，
並要在耶路撒冷、猶太全地，和撒馬利
亞，直到地極，作我的見證。」（使徒
行傳1:8）如同以色列人去得迦南地為業
時一樣，北嶺教會從一開始的七個核心
家庭，到後來有牧師，有同工團隊，以
及前輩弟兄、姊妹們，經過千難萬難，
終於在四十年前建立了教會，並最終遷
移至現址，開始了傳道的使命。

當年傳道只是口耳相傳，再就是刊
物、廣播。電視也並不是家家都有，更
不用說電腦和手機。網路是後來的發
展。礙於場地等等諸多的限制，縱使信
徒們樂意盡心竭力，傳播的效率仍然有
限。

我們的神就是神，祂若是伸出膀臂，
所做的事會超出我們的所求所想。如
今，電腦、電視可說家家都有，有的家
庭還不止擁有一台。手機更為普遍！在
網路充斥、氾濫的今天，我們的文字和
視頻訊息可以瞬息萬里，遍傳全球。

我們的神是創始成終的神，凡事必
有預備。在網路傳道方面，賜予我們講
道和書寫方面忠心的服事人員。在各種

科技設備的相輔相成之下，我們北嶺教
會的聚會信息和各類靈修資訊，通過網
路進入了家家戶戶，成功地推進了造就
信徒和傳播福音的使命。

以利亞在飛升的時候，以利沙呼叫；
「願感動你的靈加倍的感動我。」（列
王紀下2:9）主來的日子實在近了，在諸
多前輩長者美好的教導下，年輕的一代
要像約書亞一樣，信心充足，剛強壯
膽。終究能像保羅所說：「那美好的
仗我已經打過了，當跑的路我已經跑
盡了，所信的道我已經守住了。」（提
摩太後書4:7）實行在日常生活中：每
天讀聖經，隨著恩膏的訓導，在一切所
行的事上認定祂。不住地禱告，常常喜
樂，凡事謝恩。切實地遵主為大。不是
我們揀選了主，是祂先揀選了我們！讚
美祂！

【編者註】本文原載《溪邊的樹》2019
年12月號
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